

# Il était un ART

## Qu'est-ce que c'est ?

Ce projet propose de construire collectivement une histoire, sur la thématique du rêve, et de l'exprimer sur le support artistique de son choix.

Il était un Art propose de renouer avec l'univers des histoires en les rendant interactives.

Raconter une histoire, c'est la faire vivre et l'exprimer : les histoires se chantent, se dansent, se jouent, se peignent, graffent, sculptent, ... !

## S'exprimer, c'est prendre conscience de ses Droits.

Il était un Art se rattache ainsi aux valeurs des Francas, car inciter et valoriser la création et l'expression des enfants et des adolescents, c'est leur permettre de vivre et de mettre en vie leurs droits.

Ce projet permettra de sensibiliser, impliquer et faire vivre les Droits de l'Enfant par un biais artistique, ludique et créatif.

## Rêvons un peu !

La thématique proposée pour les créations de Il était un art... est celle du rêve. Car pour créer, s'exprimer, se projeter, il faut d'abord rêver !

Cette thématique peut prendre plusieurs formes :

Rêver sa vie

Rêver sa ville

Rêver éveillé

S'endormir pour rêver



Tout ceci ne sont que des variations autour du mot « rêve »... Nous vous invitons à définir vous-même le rêve dans vos créations !

## Comment ça marche ?

**1 : Inscription de votre structure et votre groupe au projet.**

Votre groupe d'enfants ou d'ados et vous-même êtes intéressé par ce projet ? Inscrivez-vous, et contactons-nous !

**2 : Déterminer collectivement l'histoire et le mode d'expression.**

C'est le moment le plus important, car en décidant collectivement des éléments créatifs, votre groupe s'appropriera sa création... et ses Droits !

**3 : Valorisation des créations !**

Les histoires, ça se partage ! Une fois les créations élaborées, des temps de valorisation dans vos structures, mais également au sein de la ville (comme par exemple, lors d'une fête de quartier) permettront de rendre visible ce projet.

Une valorisation départementale, regroupant toutes les créations élaborées dans le projet Il était un art est en cours d'élaboration pour le 5 juin. Ce temps permettra de valoriser tous les modes d'expressions et histoires élaborées.

## Ce projet vous intéresse ?

Pour plus de renseignements, ou pour vous accompagner dans la mise en place de ce projet :

Contact :

Mathilde Viktorovitch

01 41 60 13 00

[francas93droitsenfant@yahoo.fr](mailto:francas93droitsenfant@yahoo.fr)